

Antología de Mautz



Presentado por

Poemas del Alma 

Índice

Normalidad

Cosmonauta

Libre de amor

Introspeccion de 4 am

Dentro de mi prisión

Como duele

Para aquellos dos

Algo roto

Si no te vuelvo a ver

Ruego a la desesperacion

La inexistencia

Fui y seré

Determinación y desespero

Tu y yo

Odio el momento en que se esfuma la tristeza

Mi nuevo universo

Normalidad

Soy mitad hombre mitad dolor
Estoy en el, y el en mi
¿Estaré destinado al dolor eterno?
No por ser desgraciado
O desdichado
Si no que por ser cautivamente
Preso de mi mismo dolor.

El ferviente deseo de algo que jamás obtendré
O el dolor del anhelo del pasado engañoso y pragmático
De las mentiras de sus labios,
De la falsedad de su ardor.

Y todo volverá a ser como antes
Gris y sin autoestima
Acompañado del mas fiel e implacable
El rubio jarabe amargo,
O del brebaje infinito color sangre
Nada mas me espera y nada mas me esperará
El futuro es efímero y vuelvo a conocer el eterno presente.

El invierno siempre llega
Y al parecer, ahora será para quedarse
Espero que así sea.
Sumergirme en el torrente de la agonía
Mejor que la incierta melancolía
Que resuena en el abismo
Oscuro y sin salida.

Seré joven y abuelo por toda la vida
Como un fruto verde que nació podrido
Como la llave perdida que no abre ningún candado
Sin relevancia y menos importancia

Así quiero pasar mis días
En la apología de mis versos
Y en la triste y dolorosa soledad.

Cosmonauta

Me encontraste en una solitaria noche,
era un vagabundo en la acera de la desdicha.
Famélico de cariño,
esmirriado de amor.

Seré un cosmonauta
en la galaxia de tus labios,
hacia el universo de tu alma.
Perdido en la oscuridad infinita de tus ojos,
vagaré en el cosmos.

Cuando me encuentro en ti,
tu voz me empalaga
con fuerte brio,
tanto que desaparezco
en un mundo de amor ingenuo.

Me olvido de vivir,
me olvido de respirar,
siempre que tu recuerdo se hace ausente.
Mantente en mi campo, amapola de mis sueños,
te regaré de amor y alegría,
me cultivaras con tus caricias.

Mi alma a gritos te susurra
tu inadmisibile ausencia,
pero eres tierra de mis manos,
soy las cenizas de tu hoguera.
Yo seré la yesca,
tu serás la chispa.

Amor, ven en forma de adoquines,
construiré catedrales,

monumentos y edificios,
pero nunca mausoleos.
En el pueblo de nuestro amor
no existirán los funerales.

Libre de amor

Tus labios son la suave miel
en el panal del deseo,
son la escarcha en mi ventana,
fría y suave como hielo.
Son tus ojos negros, las piedras tacitas de tu cuerpo.

Ruego a tus caderas
y al Dios de la pasión,
que canto tan hermoso no puede acabar.
Inspiradora de versos y ademanes.

Porque contigo soy libre amor mío,
libre de volar,
de escribir y de soñar,
mas libre que la misma libertad,
incluso mas que el propósito infinito del amor en estado puro,
mas libres que mis manos en tu cuerpo.
Con hambre insaciable
de tus caricias.

Mi musa de ébano.

Introspeccion de 4 am

Me he vuelto un cuerpo derrotado
Intentando derrotar al inconformista ser
Que se encuentra al otro lado del papel
Como un agujero insaciable de desperdicios
Y con mas enfoque en las lluvias que empapan la botella a las cuatro de la mañana.
Mi mente se ha escapado a un lugar agreste
A las afueras de la ciudadela
Ubicada al lado izquierdo de la cordura.
Sin acompañante y con el tomo numero cinco bajo el brazo
De una enciclopedia perdida o quemada, ya no lo recuerdo.
En mi maletin solo van recuerdos de tiempos felices
Aunque el tiempo que cursa el lugar que habito
No es triste ni mucho menos.
Solo es lo que es
Ni bueno ni malo
Ni tinto ni blanco
Ni cristalino ni turbio.
Aun asi, camino largos senderos de tierra y grava
Y bajo el manto protector de la luna
Nada me detiene
Y nada me apresura
Solo la desmesurada locura
Que en este lugar habita.

Dentro de mi prisión

A veces creo que vivo en una prisión,
una prisión mental,
en la cual reside el mas oscuro retoño
de incertidumbre y pesar.

Me fue implantado una semilla negra
y brota con facilidad
en las alcantarillas de la vida.
La alimento con pensamientos
y temores del pasado,
hasta formar enredaderas
que ata mi alma y no la deja volar.

No puedo saber la verdad
quiero encontrar el engaño
que me haga sacar las lágrimas
que no me son permitidas liberar.
En lo mas profundo
quiero ser engañado
quiero sufrir y pagar
los daños de mi pasado.
Quiero ser merecedor del dolor
y proveedor del silencio.
Que me recuerden con angustia, mas no, con pena.

Todo me parece
una desgracia.

Como duele

Duele cuando lo maspreciado, no te aprecia.

Duele mas la dependencia del cariño y el amor que nadie mas te entregara.

Duele el sabor amargo del jugo de uvas en la garganta.

Duele como los párrafos sucios en este papel malogrado.

Putamadre que duele el vacío que dejas cuando te vas.

¿Por que no te puedes quedar otro día mas conmigo?.

Envueltos en sábanas y caricias hasta el medio día

o disfrutando de la simple compañía del otro.

Puedo pasar milenios esperando,

milenios de dolor y náuseas.

Vuelve por favor.

Te lo ruego una vez mas pero sin decir nada.

Callaré días, años o centurias, pero mis labios no se volverán a abrir otra vez.

Y si no te vuelves a hacer presente

y si mis ojos no vuelven a brillar por tu venida,

de mi dolor nacerá mi eterna agonía,

será el recuerdo que me quedara de tu existencia,

y no lo dejaré ir, por que de ti no me quedara mas nada.

Para aquellos dos

Estos días de principios de otoño
se vuelven mas duros por año que pasa.
Hace tres cañas de vino se fue mi amor
y hace casi cuatro se fue el amor de mi amor.
Ella se acostaba a mi lado y esperaba a que me durmiera
o me traía un vaso y un pan en mis horas de ocio,
el en cambio pasaba el día afuera
inventando y desentrañando problemas cotidianos.
Los amaba a ambos por haberme criado
y los odio por haberme abandonado,
me dieron un hogar
y luego me lo arrebataron.
Me dieron buenos momentos y grandes enseñanzas
pero lo único que aprendí
fue que no se puede vivir sin un ser amado.
Fueron mis abuelos políticamente hablando,
pero dentro de mi, serán mis únicos padres.
Creo que los extraño.

Algo roto

Soy algo roto.

De mente enferma y corazón noble
de miedos impronunciables
y caricias pobres
débil a tu mirada y a tu juicio
envenenado de tu misiva.

De tu mensaje.

Alguien herido en otros caudales
con atemorizada esperanza,
a que este lleve dirección contraria.

Ni tu ni nadie podra cambiarme,
por que soy algo roto.

Y lo roto no puede curar a nadie,
ni a su amor,
a la que tanto añora.

Si no te vuelvo a ver

Si no te vuelvo a ver, lo mas probable es que algo muera dentro de mi.

Quizás mi sonrisa se la lleve el viento y no la vuelva a encontrar.

O quizás el universo me deje ensimismado en el recordatorio de tu piel hasta que cada tomo de tu cuerpo sea como arena entre mis dedos.

Si no te vuelvo a ver, las ánimas malditas encarceladas en mi corazon, serán liberadas y provocaran nada mas que dolor a su paso, buscando su retribución.

Si no te vuelvo a ver, sere maldito y maldita sera la tierra que pisare, maldito sera quien me dirija la palabra y malditos seran mis ojos al no volverte a ver.

Sufrire y sufriran todos aquellos al mi alrededor.

Por ende

No puedo dejarte

O el mundo ardera en mis manos.

Ruego a la desesperacion

Este es uno de esos días donde me siento vacío.
Ya no quiero mas poesía para calmar la ansiedad,
no quiero música ni silencio,
no quiero nada mas que existir,
no quiero comer ni beber,
(beber, nunca mas por favor).

La falta de sueño me tiene enfermo de los nervios,
ojeras por los suelos, ya no quiero.
Hago un pedido al infinito,
calma mi mente de una vez.
No es posible estar cada noche en vela,
hasta las 7 am.

Mi cuerpo se encuentra fatigado,
quiero correr hasta escapar,
quiero huir como un cobarde.
Ya no me interesa la valentía del hombre moderno.
No quiero volver a escuchar el sonido de la noche,
ese sonido constante que nadie logra percibir,
pero en mi cabeza, ya es un aterrador estruendo
en constante sinfonía con la desesperación.

Es un horror necesitar calma estando en paz,
es un horror necesitar silencio estando solo,
es un horror estar en el borde de la cama cada madrugada,
es un horror y ya no puedo calmarme.

La inexistencia

Me saco el ropaje sucio del sentimiento onírico, tan solo para indicarle al humano que observa esta enredadera de palabras, que no es más que eso, un simple humano.

No eres más que polvo en el cosmos, tus acciones tienen la misma relevancia que mis palabras, nada. Nada te espera allá afuera y nada será tu futuro. Por muy bien que vistas, por muchos lujos que poseas, nada de eso te servirá en el otro lado.

Morirás igual como naciste, solo, con la misma presencia que tuviste en el pasado, ninguna. El único lugar donde podrás existir, será el mundo de los sueños. Pero ese mundo es efímero, y sólo dura mientras viva quien lo haya creado.

Cuánto cobarde, justo, filántropo, ladrón, juez y asesino, pisaron la tierra bajo tus pies. Cuanta alma miserable paso por este planeta. Cientos, miles, millones de imbéciles que ya no existen en la memoria de nadie. Estuvieron en este mundo y duraron lo mismo que un suspiro en la eternidad.

Al final, tu existencia y la mía, serán igual de inmemoriales. Las almas se perderán en el océano de la nimiedad y todas tendrán el mismo destino. La inexistencia.

Fui y seré

Fui pagano del sol extinto
y recolector de historias
que solo el hombre no posee.

Fui parte del rebaño de antiguas civilizaciones
que existieron y existirán en las estrellas.

Fui amante de las sombras taciturnas
que se encuentran bajo un farol, una noche de invierno.

Fui carpintero de esperanzas
y hacedor de sonrisas,
alimentándome de anécdotas olvidadas
y llorando en silencio.

Fui bebedor empedernido por allá lejos,
en una cabaña del bosque blanco,
oriundo de los sueños.

Fui sacerdote de la tristeza mas amarga.
Nunca tuve rebaño y nunca lo tendré.
Agradezco a la angustia y la melancolía,
dioses de mi religión.

Ahora soy y seré amador de una sola flor,
reina de los campos de la dulzura,
emperatriz del firmamento,
amor de mi corazón,
amor de mis amores,
precursora del deseo,
pasión de mi vida.

Determinación y desespero

Entre libros se guarda un lamento
procurando no sucumbir a la desdicha.
Son como torres de paja
que guardan memorias lejanas.
En sus estancias me encuentro tu sonrisa
y recuerdo que tus labios son mi hábitat natural.
En ellos tengo mis esperanzas y anhelos
y desespero por la idea de su pronta huida.

Un brillo, una estrella,
un cielo, un universo
no bastaran para abandonar mi justa.
Mi yo desnudo contra tu coraza de hierro escarlata.

Tu y yo

Soy parte de ti, tanto como tu de mi
siento pena con tus tristezas
exploto de rabia cuando tu no puedes
busco respuestas a tus preguntas
y el ardor de tu cuerpo por la noche
lo equilibrio con los carámbanos del mío.

Daria mi aliento por tu felicidad
y arrancaría mi corazón por tu sonrisa.
Quiero que sanes,
como tu me sanaste a mi.
Quiero que rías conmigo
como lo hacíamos en antaño.
Quiero enterrar esos malditos
demonios en un puño y mandarlos a volar.
Quiero tu pasión, tu inocuidad,
tu locura y la extraña capacidad
de hacer que todo parezca perfecto contigo a mi lado.

A cambio de todo esto
tu lloras las lagrimas que yo no puedo
y después de todo
te levantas cada día con la frente en alto.
Eres el orgullo hecha mortal.
Eres mi orgullo.

Te debo mi alma para siempre
puedes reclamarla el día que desees con un solo beso.

Te pertenezco amada mía,
mi musa de ébano,
debido a que vivo en ti,
como tu en mi.

Odio el momento en que se esfuma la tristeza

Odio el momento en que se esfuma la tristeza,
todo iba bien con las lagrimas y la cerveza
hasta que llega el sentimiento de desasosiego, de desapego
y la corazonada de sentirse vivo, no vuelve hasta en otro momento.

Quizás solo eso quería, sentirme vivo, por la necesidad de sentir
o por la incapacidad de hacerlo como los demás.

Procuro leer escritos de otros que me hablan desde el pasado,
y concluyo que la vida contemporánea es parecida a la anterior
gente triste, atareada y alcohólicos sin esperanzas.

Esta noche pretendo desvivirme en mi soledad
pero los cigarrillos se han acabado
y estoy muy borracho para encontrarlos.
Creo que hoy solo seré yo y mi cerveza, no necesito nada mas.
Solo espero que la resaca de mañana no me mate en el trabajo.

Mi nuevo universo

Si en el firmamento tuviésemos nuestra justa,
tu serías un cometa que pasa cada mil años encaminada.
Un alma en vilo que apasiona con su llegada
o un tormento que vive en mi ansiedad impuesta.

Las estrellas te observan con impaciencia
y el cosmos vacila en tu piel blanca,
tal cual saca las amarguras de mi alma
y deja limpia mi conciencia.

Locura y deseo es en lo que mi mente solo piensa
cuando observo tu mirada reflejada en la mía.
Antes de tu llegada, de pasión mi alma carecía
y mi universo de amorío en este año comienza

Este no será el último, puesto mi alma solo anhela
estar contigo a solas en penumbras
cual cadáver en catacumbas.
un amor que contigo se revela.